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Oggetto: Ordinanza di chiusura della colonia felina denominata Muzzana 2

Data: Fri, 1 Dec 2023 15:58:46 +0100
Mittente: Maura Del Ponte <mauradelponte13@gmail.com>

A: 

Loprete Sabrina <sabrina.loprete@regione.fvg.it>, sindaco@comune.udine.it, 
Assessore Toffano <assessore.toffano@comune.udine.it>, Anagrafe Canina 
<anagrafe.canina@comune.udine.it>, protocollo@pec.comune.udine.it, 
leidaa.udine@libero.it, AMICI DELLA TERRA- FVG/OdV-ETS 
<info@amicidellaterraudine-fvg.com>, presidenza@mdc.fvg.it, Claudia Gallanda 
<Claudiagallanda@gmail.com>, chiaravattolo@hotmail.it, claudiagre2010@libero.it

Con la presente, comunico di aver ricevuto da parte del primo cittadino di Udine ordinanza di

chiusura della colonia felina denominata Muzzana 2 da anni gestita dalla sottoscritta. Parrebbe

che da un sopralluogo dell'azienda Sanitaria di Udine siano state riscontrate delle criticità, in

quanto alcuni felini di detta colonia risultino socievoli. Faccio presente che già all'incirca due

anni fa L'UNICO residente di Via Muzzana Maurizio Mucin poco tollerante alla presenza dei

gatti, mi aveva mandato un'ispezione dell'azienda Sanitaria. Telefonicamente la dott.ssa Boscolo

mi aveva rassicurato di non preoccuparmi che era tutto a posto, c'era solo un'incongruenza sul

numero dei gatti registrati e presenti. Ciò è dovuto dal fatto che alcuni componenti più anziani

sono stati sterilizzati  molto prima del 2016 e quindi sprovvisti  di  microchip, ma comunque

sterilizzati allora presso il canile di Udine dal dott. Brisinello. Subito ho provveduto a sistemare

il tutto recandomi presso l'ufficio dell'anagrafe canina, la signora Tirelli lo può confermare. La

gestione  della  colonia  felina  è  rimasta  esattamente  la  stessa.  Ci  sono  ripari  e  punti  pappa

costruiti all'interno dell'orto dei miei genitori, in quanto gran parte di via Muzzana è una strada

privata più stretta di una pista ciclabile e ho deciso di mettere le attrezzature a favore dei gatti

proprio all'interno dell'orto per non creare disagio ai residenti. Altri ripari e punti pappa sono

collocati in prossimità di una piccola rientrando nei pressi dei bidoni delle spazzatura. Riguardo

all'intimazione di non accrescere il numero dei gatti, non sono certo io che vado a prelevare gatti

randagi  in  giro  per  la  città,  muovendomi  esclusivamente  in  bicicletta!!!  Oltretutto  faccio

presente che un gatto mi è stato consegnato proprio dalla dott.ssa Boscolo perché evidentemente

non sapeva a chi "sbolognarlo". Penso non serva sottolineare quale sia la portata del randagismo

felino, e penso non sia una prerogativa di questa colonia che qualche gatto scelga di stazionare

in un luogo perché trova cibo. Quando ciò succede mi adopero immediatamente nel cercare

l'eventuale proprietario, solo in seguito lo catturo per la sterilizzazione. Faccio alcune domande:

una colonia felina può essere chiusa perché ad un residente non piace la presenza di gatti? Una

colonia felina può essere chiusa perché QUALCHE felino si dimostra socievole? 



Perché una colonia felina sia regolare deve necessariamente essere composta da gatti selvatici,

che  scappano a gambe levate  alla  sola  presenza  dell'uomo?  Se  è  così  allora  chissà  quante

colonie feline qua a Udine devono essere chiuse!!!

Appare  ormai  chiaro  che  si  tratta  di  un'accanimento  contro  la  mia  persona  e  ritengo

un'intollerante  ABUSO  di  potere  che  va  a  danneggiare  esclusivamente  i  gatti...Vedesi  la

situazione in cui stanno vivendo i gatti della colonia di via Villacaccia con i nuovi referenti, che

allo stato attuale non solo non hanno garantito ripari sufficienti per tutti i gatti  ma non stanno

neanche provvedendo a catturare i soggetti malati per le necessarie cure!!!

Comunico che non è assolutamente mia intenzione intestare a mio nome i componenti della

colonia felina "Muzzana 2" e non è mia intenzione consegnare il tesserino senza aver ricevuto

valide spiegazioni. Visto che nel corso degli anni il mio operato è stato onesto e ineccepibile. Il

problema è che non ho paura di segnalare le cose che non vanno e questo evidentemente da

fastidio.

Mi auguro che detta colonia non venga chiusa su iniziativa del Comune, visto che tutt'ora i gatti

sono  presenti.  Quando  verrà  adibita  un'oasi  felina  CHIUSA per  accoglierli,  come  la  legge

dispone, il Comune provvederà alla loro cattura e la colonia "Muzzana 2" potrà quindi essere

considerata estinta.

Chiedo  gentilmente  alla  dott.ssa  Loprete  di  intervenire  in  maniera  risoluta  sul  metodo

discutibile che l'assessora Rosi Toffano e il Sindaco di Udine stanno mettendo in campo, che

non ha niente a che fare con il benessere animale e chiedo se può segnalare tutto ciò al dott.

Manlio Palei.

Distinti Saluti.   

                                                                                                

                                                                                      


